



79\*

Guidon, Rémond & Gide à Genève, 84 x 52 x 22 mm,  
circa 1800

**Exquisite Goldemal-Schnupftabakdose "Venus mit Amor"**

**Geh.:** 18Kt Gold, rechteckige Form, abgeschrägte Ecken, die Seiten und der Boden geometrisch guillochiert und transluzid kobaltblau emailliert, der Boden und die Deckelseiten mit einer Bordüre aus stilisierten Blättern und Blüten mit schwarzem und blauem Email. Die abgeschrägten Ecken mit floralem Champlevè Dekor in schwarz. Scharnierter Deckel mit halbperlenbesetzter Rahmung und Emailmedaillon mit hochfeiner, polychromer Miniaturmalerei mit der Darstellung von Venus und Amor: Venus auf einem Diwan liegend wird geweckt von Amor und zu einem Liebesaltar mit lodernen Flammen gelockt.

**Guidon, Rémond, Gide & Co.**

Die Firma "Guidon, Rémond, Gide & Co." arbeitete unter diesem Namen von 1794 bis Januar 1801, dann firmierten sie unter dem Namen "Rémond, Lami & Co".

**An exquisite gold enamel snuff box "Venus and Cupid"**

**Case:** 18k gold, oblong shape, bevelled corners; sides and base with engine-turned geometric pattern and translucid cobalt blue enamelling. Base and sides of the lid with border of stylized leaves and petals, black and blue enamelling. Bevelled corners with black floral Champlevè decoration. Hinged lid with half pearl-studded framing and enamel medallion, very fine polychrome miniature painting: Venus on a divan is being awakened from sleep by Cupid and lured to the blazing fires on an altar of love.

**Guidon, Rémond, Gide & Co.**

The company Guidon, Rémond, Gide & Co., had worked under that name from 1794 until January 1801 then reforming as Rémond, Lami & Co. 36075 G/C: 2, 16 35.000 - 50.000 EUR 44.800 - 64.000 USD 350.000 - 500.000 HKD

